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MOTTO 
 

ًِ أََبَ الله  ألَىِِ انظَ   أََبَ   إنَِّ إلَِ لَ  إََُِّ َٔ  ًَِ جهذ  شِيفبَػ   لاحَ نِزِك 

Sesungguhnya Aku ini adalah Allah, tidak ada Tuhan (yang hak) 

selain Aku, maka sembahlah Aku dan dirikanlah salat untuk 

mengingat Aku. 
(QS. Thaahaa/20 : 14) 

 

ٍَ ٌزَ   ٌَ كِزبَةَ اللانَّزٌِ ا  ههٕ ب سَصَل ُبَْهى  عِش ًّ ًَّ ا يِ هٕ َ فمَ أَ َٔ لَاحَ  ألَبَيهٕا انظَّ َٔ
سَ  ٍ  رجَهٕ ٌَ رغَِبسَح  نَ ٕ عه ػَلَاٍَِخَ  ٌشَ  َٔ   ٍ ٌضٌَِذَْهى  يِ َٔ ٕسَْهى   َٓهى  أهعه فٍِّ َٕ ه نٍِ

سٌ شَكهٕسٌ  ه غَفهٕ ِّ إََِّّ هِ  فضَ 

“Sesungguhnya orang-orang yang selalu membaca kitab Allah 

dan mendirikan salat dan menafkahkan sebahagian dari rezeki 

yang Kami anugerahkan kepada mereka dengan diam-diam dan 

terang-terangan, mereka itu mengharapkan perniagaan yang 

tidak akan merugi”. “Agar Allah menyempurnakan kepada 

mereka pahala mereka dan menambah kepada mereka dari 

karunia-Nya. Sesungguhnya Allah Maha Pengampun lagi Maha 

Mensyukuri.”  

(QS. Fathir: 29-30). 
 

ُ ّه، لبَلَ: لبلََ سَعهٕله اللِ طَهَّى الله  ًَ الله ػَ ٌ شَحَ سَضِ ٍ  أثًَِ ْهشَ ػَ َٔ
 ِّ هِ ًَ ٍ  ػَ وَ انمٍِبَيَخِ يِ  ٕ ِّ انؼَج ذه ٌَ لَ يَب ٌهؾَبعَته ثِ َّٔ ٌَّ أَ عَهَّىَ : إ َٔ  ِّ  ٍ ػَهَ

، فمَذَ   ٌ  فغََذَد  إ َٔ َ غَؼَ ،  ، فمَذَ  أف هؼََ ٔأَ ٌ  طَههؾَذ  ه، فئَ خَبةَ  طَلارَهّ

خَغِشَ  اِه انزِّشيِزِي   .َٔ َٔ  سَ

Abu Hurairah radhiyallahu „anhu berkata, Rasulullah shallallahu 

„alaihi wa sallam bersabda, “Sesungguhnya amal yang pertama kali 

dihisab pada seorang hamba pada hari kiamat adalah shalatnya. 

Maka, jika shalatnya baik, sungguh ia telah beruntung dan berhasil. 

Dan jika shalatnya rusak, sungguh ia telah gagal dan rugi.  
(HR. Imam Tirmidzi)  
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ABSTRAK 
 

Jejen Zaenudin, 2019, Internalisasi Nilai Nilai Ibadah Shalat dan Tadarus Al-Qur'an 

dalam Membentuk  Al-Akhlakul Karimah (Studi di SMPI Riyadhussalam 

Mandalawangi). Tesis, Program Pascasarjana, Program Studi Pendidikan 

Agama Islam, Universitas Islam Negeri  (UIN Sultan Maulana Hasanuddin 

Banten. Pembimbing I Dr. H. Wawan Wahyudin. M.Pd  Pembimbing II Dr. 

H. Badrudin.  

Kata Kunci: Internalisasi, Ibadah Shalat, Tadarus Al-Qur'an, Al-Akhlakul Karimah 

Globalisasi menjadikan perubahan di mana dunia bergerak dan berubah 

semakin cepat dan semakin kompetitif. Globalisasi memberi peluang dan fasilitas 

yang luar biasa bagi siapa saja yang mau dan mampu memanfaatkanya, baik untuk 

kepentingan sendiri maupun untuk kepentingan manusia seutuhnya.
 

Lembaga 

pendidikan sebagai instrumen paling utama dalam menyikapi sumber daya 

manusia dan dituntut mampu menyediakan kualitas sumber daya manusia yang 

handal. Dampak globalisasi yang terjadi saat ini membawa masyarakat Indonesia 

melupakan pendidikan karakter bangsa. Padahal pendidikan karakter merupakan 

suatu pondasi bangsa yang sangat penting dan perlu ditanamkan sejak dini kepada 

anak-anak.  

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisa perencanaan, pelaksanaan dan 

evaluasi internalisasi nilai nilai ibadah shalat dan tadarus al-qur'an di SMP IT 

Riyadhussalam. Penelitian ini dikatagorikan sebagai penelitaian kualitatif, karena 

lebih mengedepankan proses sosial yang terjadi di SMPIT Riyadhussalam. Karena 

fokusnya pada proses, maka penelitian ini juga bersifat alamiah dan induktif. 

Adapun model yang digunakan adalah studi kasus, karena dilakukan terhadap suatu 

kesatuan sistem, yaitu berupa program, kegiatan, peristiwa atau sekelompok 

individu yang terkait dengan tempat,waktu atau ikatan tertentu. Teknik 

pengumpulan datanya adalah dokumentasi, observasi, dan wawancara yang 

mendalam dengan sumber data. 

Berdasarkan temuan di lapangan, upaya internalisani nilai-nilai ibadah shalat 

dan tadarus Al-Quran dengan berbagai kegiatan yang dilakukan di SMP IT 

Riyadhussalam ini, salah satunya ialah berimplikasi pada Membentuk dan 

peningkatan aqidah siswa dan siswi SMP IT Riyadhussalam diantarnya: Satu, rajin 

dalam beribadah, terlihat pada saat melaksanakan shalat dhuha, shalat dzuhur 

berjama'ah serta membaca dan menghafal Al-Qur'an, Dua, siswa/siswi terlihat 

bertingkah laku ramah, sopan dan santun, toleran dan saling menghormati antar 

sesama. Tiga berpakaian   menutup   aurat  bersih   dan rapi,   terlihat  bawa   siswa 

mengenakan   bakaian   celana   panjang   dan   memakai   kopiah/peci. Sementara 

siswi memakai rok panjang baju lengan panjang, memakai jilbab. Empat menjaga 

kebersihan likungang sekolah, terlihat kondisi sekolah yang asri, bunga-bunga di 

perkarangan terlihat segar, para siswa siswi tidak mengenakan sepatu masuk 

diruangan kelas. Lima disiplin, terlihat pada saat datang kesekolah, Enam giat 

belajar, terlihat aktif dalam diskusi di kelas dan diluar kelas. Tujuh jujur, terlihat 

pada saat siswa/siswi jajan di kantin kejujuran yang berada dilokasi sekolah. 
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ABSTRACT 
 

Jejen Zaenudin, 2019, Internalization of the Values of Prayers and Tadarus Al-

Qur'an in the Establishment of Al-Akhlakul Karimah (Study at 
Riyadhussalam Mandalawangi Middle School). Thesis, Postgraduate 
Program, Islamic Religious Education Study Program, State Islamic 

University (UIN Sultan Maulana Hasanuddin Banten. Supervisor I Dr. 
H. Wawan Wahyudin, M.Pd Supervisor II Dr. H. Badrudin,M.Ag. 

Keywords: Internalization, Prayers, Tadarus Al-Qur'an, Al-Akhlakul Karimah 

Globalization makes changes where the world moves and changes faster 
and more competitive. Globalization provides extraordinary opportunities and 

facilities for anyone who is willing and able to take advantage of it, both for their 
own interests and for the benefit of people as a whole. Educational institutions as 
the main instrument in responding to human resources and are demanded to be 

able to provide reliable quality human resources. The impact of globalization that 
is happening right now brings Indonesian people to forget the nation's character 
education. Though character education is a very important national foundation and 

needs to be instilled early on in children. 

\This study aims to analyze the planning, implementation and evaluation of 

the internalization of the educational values of the worship of prayer and tadarus 
al-qur'an in Riyadhussalam IT Middle School. This research is categorized as a 
qualitative research, because it prioritizes social processes that occur in 

Riyadhussalam SMPIT. Because the focus is on the process, this research is also 
natural and inductive. The model used is a case study, because it is carried out on 
a unified system, which is in the form of programs, activities, events or groups of 

individuals related to a particular place, time or bond. Data collection techniques 
are documentation, observation, and in-depth interviews with data sources.\ 

Based on the findings in the field, efforts to internalize the values of 

worship in prayer and tadarus Al-Quran with various activities carried out in 
Riyadhussalam IT Middle School, one of which is implicated in the formation and 

improvement of the aqeedah of students and students of Riyadhussalam IT Middle 
School: One Diligent in worshiping , seen when performing the Dhuha prayer, 
Dhuhr prayer in congregation and reading and memorizing the Qur'an, Two 

students were seen acting friendly, polite and polite, tolerant and mutual respect 
between people. Three Dressed to cover the genitals clean and neat, seen carrying 
students wearing long pants and wearing skullcap / cap. While female students 

wear long skirts, long sleeved shirts, wear hijab. Four maintain the cleanliness of 
the school environment, it is seen the condition of the schoolbeautiful, the flowers 

in the yard look fresh, the students don'twearing shoes in the classroom. Five 
disciplines, seen when coming to school, Six study hard, look active in 
discussions in class and outside the classroom. Seven honest, seen when students 

snacks inthe honesty canteen at the school site. 
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 انًهخض

، اعزٍؼبة لٍى انظهٕاد ٔرذاسٔط انمشآٌ فً رأعٍظ 9102،عٍغٍ صٌٍ انذٌٍ 

ٔاَغً(. انًزٕعطخ سٌبع انغلاو يُذل ًذسعخان)دساعخ فً  خالأخلاق انكشًٌ

أطشٔؽخ، ثشَبيظ انذساعبد انؼهٍب، ثشَبيظ دساعخ انزؼهٍى انذًٌُ الإعلايً، انغبيؼخ 

 كزٕسانؾبطذانٔل الإعلايٍخ انؾكٕيٍخ عهطبٌ يٕلَب ؽغٍ انذٌٍ ثبَزٍ. انًششف الأ

 كزٕسانؾبط ثذس انذٌٍ.ذان ضبًَانًششف انٔ ٍٕدٌٍؽٔأاٌ ٔ
 خسط انمشآٌ ، الأخلاق انكشًٌاانكهًبد انًفزبؽٍخ: العزٍؼبة ، انظهٕاد ، رذ

رغٍشاد انؼٕنًخ ؽٍش ٌزؾشن انؼبنى ٌٔزغٍش ثشكم أعشع ٔأكضش رُبفغٍخ. رٕفش 

ب ٔرغٍٓلاد غٍش ػبدٌخ لأي شخض يغزؼذ ٔلبدس ػهى العزفبدح يُٓب،  انؼٕنًخ فشط 

نًظبنؾّ انخبطخ ٔنظبنؼ انُبط كم. انًؤعغبد انزؼهًٍٍخ ًْ الأداح انشئٍغٍخ فً 

العزغبثخ نهًٕاسد انجششٌخ ٌٔطهت يُٓب أٌ ركٌٕ لبدسح ػهى رٕفٍش يٕاسد ثششٌخ راد 

عٕدح يٕصٕق ثٓب. إٌ رأصٍش انؼٕنًخ انزي ٌؾذس اٌَ ٌغؼم انُبط الإَذٍَٔغٍٍٍ ٌُغٌٕ 

ؼهٍى شخظٍخ الأيخ. ػهى انشغى يٍ أٌ رؼهٍى انشخظٍبد ْٕ يؤعغخ ٔطٍُخ يًٓخ ر

 نهغبٌخ ٌٔغت أٌ ٌغشط فً ٔلذ يجكش ػُذ الأطفبل.
رٓذف ْزِ انذساعخ إنى رؾهٍم رخطٍظ ٔرُفٍز ٔرمٍٍى اعزٍؼبة انمٍى انزشثٌٕخ نؼجبدح 

هى أَّ . رى رظٍُف ْزا انجؾش ػانغلاو سط انمشآٌ فً يذسعخ انشٌبعاانظلاح ٔرذ

فً يذسعخ  ثؾش َٕػً، لأَّ ٌؼطً الأٔنٌٕخ نهؼًهٍبد العزًبػٍخ انزً رؾذس فً

. لأٌ انزشكٍض ػهى ْزِ انؼًهٍخ ، فئٌ ْزا انجؾش طجٍؼً ٔاعزمشائً انغلاو انشٌبع

ب. انًُٕرط انًغزخذو ْٕ دساعخ ؽبنخ ، لأَّ ٌزى رُفٍزِ ػهى َظبو يٕؽذ، ٌكٌٕ فً  أٌض 

ذاس أٔ يغًٕػبد يٍ الأفشاد رزؼهك ثًكبٌ يؼٍٍ أٔ ٔلذ شكم ثشايظ أٔ أَشطخ أٔ أؽ

أٔ ساثطخ. رمٍُبد عًغ انجٍبَبد ًْ انٕصبئك، انًلاؽظخ، ٔانًمبثلاد انًزؼًمخ يغ 

 يظبدس انجٍبَبد.

ثُبء  ػهى انُزبئظ انزً رٕطهذ إنٍٓب فً ْزا انًغبل، فئٌ انغٕٓد انًجزٔنخ 

يغ يخزهف الأَشطخ انًُفزح فً لعزٍؼبة لٍى انؼجبدح فً انظلاح ٔربدسط انمشآٌ 

  .يذسعخ سٌبع انغلاو، ٔانزً رٕسط أؽذْب فً رشكٍم ٔرؾغٍٍ ػمٍذِ يٍ طلاة
يغزٓذ فً انؼجبدح، شْٕذ ػُذ  أاؽذانًزٕعطخ سٌبع انغلاو:  ًذسعخانٔطلاة 

شْٕذ يٍ  بٍَبصٔغًبػخ ٔلشاءح ٔؽفع انمشآٌ، ثأداء طلاح انضؾى، طلاح انظٓش 

 بنضبصٔٔالؽزشاو انًزجبدل ثٍٍ انُبط.  ٔيٓزثب ٔيزغبيؾخانطلاة ٌزظشفٌٕ ٔدٌخ، 
ٌشرذٌٔ نزغطٍخ الأػضبء انزُبعهٍخ َظٍفخ ٔأٍَمخ، ٌُظش إنٍٓب ًْٔ رؾًم طلاث ب ٌشرذٌٔ 

عشأٌم طٌٕهخ ٌٔشرذٌٔ لهُغٕح/لجؼخ. ثًٍُب رشرذي انطبنجبد انزُبٍَش انطٌٕهخ ٔلًظبٌ 

بفخ انجٍئخ انًذسعٍخ، ٌُٔظش إنى ؽبنخ انؾفبظ ػهى َظ بثؼاسٔانؾغبة.  راد أكًبو طٌٕهخ

عًٍهخ، ٔانضْٕس فً انفُبء رجذٔ عذٌذح، ٔانطلاة لاسرذاء الأؽزٌخ فً  انًذسعخ

دساعخ  بدعبعرخظظبد، رظٓش ػُذ انمذٔو إنى انًذسعخ،  بيغبخٔانفظٕل انذساعٍخ. 

ُذ طبدلخ، ٌُظش إنٍٓب ػ بثؼبععبدح ، رجذٔ َشطخ فً انًُبلشبد داخم انفظم ٔخبسعّ. 

 فً يٕلغ انًذسعخ انطلاة ٔعجبد خفٍفخ فً يمظف انظذق


